

## Sportschützen Grauholz



Sportschützen Grauholz

### Bericht der LUPI - Schützen

Der Start in unserer Lupisaison im Oktober bescherte uns noch ein neues Mitglied  
Mit Setsuko Niffenegger bekamen wir eine internationale Verstärkung  
Sie fühlte sich sofort sehr wohl in unseren Reihen und macht auch fleissig mit im Stand und  
bei unseren auswärtigen Besuchen. Somit sind wir nun **Achtzehn Lupischützen.**

Zur Eröffnung der "**Auswärtigen**" haben wir in **Düdingen** mit Neun Schützen teilgenommen.  
Und unsere Resultate fielen zufriedenstellend aus.

Den Weg nach **Uetendorf** fanden heuer aus verschiedenen Gründen nur drei Schützen.  
Aber durch Unfallbedingte Ausfälle lassen wir uns nicht beunruhigen.  
Wer uns kennt weiss das wir alles geben.  
Auch dieses wird im nächsten Jahr bestimmt wieder klappen.

Mit einer Schar von sechs Schützen waren wir in **Mittelhäusern** am Start.  
Die geschossenen Resultate können sich sicher sehen lassen.  
Auch der Gruppenrang 14 von 22 Gruppen finde ich doch gut.

#### **Im neuen Jahr standen nochmals drei Besuche auf unserem Programm**

Nach einer kurzen Festtagspause ging es schon früh in **Münsingen** wieder los  
Mit einer Schar von sechs Schützen waren wir am Start.  
Die geschossenen Resultate können sich auch hier sehen lassen.

Die Oberländische LP. Meisterschaft wurde in diesem dieses Jahr wieder neu lanciert  
Mit sieben Schützen in **Latterbach** war unsere Delegation auch hier recht gross  
Die Resultate liessen bei allen etwas zu wünschen übrig aber der **Brunch** am Sonntag  
war lustig zusammen mit anderen Schützen und gab dann halt etwas mehr zum verdauen  
**Der Hit am Sonntag, an unsere Delegation wurden drei Spezialpreise verlost.**

Der letzte Wettkampf für die "M S U" wurde bei unseren Freunden in **Zollikofen** absolviert  
Mit einer Schar von sechs Schützen waren wir am Start.  
Die geschossenen Resultate können sich auch hier sehen lassen.  
Als Schlusspunkt in Zollikofen stand natürlich das traditionelle "**RACLETTE**"  
auf dem Programm und so fand eine Supersaison einen würdigen Abschluss

Wichtig war für mich dass bei allen Besuchen ein lustiges und aufgestelltes Team am Werk war.  
Mit noch etwas besserer Koordination und auch ohne weitere Ausfälle,  
werden wir in der kommenden Saison ganz sicher wieder aktiv.  
Und unseren neuen Verein "**Sportschützen Grauholz**"  
an diesen Anlässen wiederum würdig vertreten.

Die Jahresmeisterschaft wurde in dieser Saison von vierzehn Schützen erfolgreich absolviert  
Zur Belohnung wurden anstelle von Kranzkarten Einkaufsgutscheine abgegeben

Auch der Nachwuchskurs wurde ein voller erfolg, waren wir doch mit allen fünf Schützen wiederum in Burgdorf  
Dario Schafroth wurde von mir sogar an den Kantonalfinal in Büren a.A. begleitet zwei weitere qualifizierte  
mussten wir leider wegen den Sportferien abmelden was wirklich sehr schade war

Für die Kommende Zeit beim Outdoorschiessen wünsche ich allen  
" guet Schuss "

Der Obmann 10 Meter  
Roger Wittwer